

**EXPANSION**  
EN ALIANZA CON CNN

# Banxico destaca importancia de atender los mensajes de las calificadoras

Alejandro Díaz de León destaca la importancia de estar atento a las consideraciones que han hecho las agencias de calificación de riesgo, tras sus ajustes en las perspectivas para Pemex y el país.

El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, hizo un llamado este miércoles a tomar en cuenta los comentarios que hacen las calificadoras sobre el país y Petróleos Mexicanos (Pemex)

“Es importante atender las consideraciones que han dado esta revisión a la baja de estas calificaciones crediticias, tanto soberana como de Pemex”, aseguró el encargado del banco central en el Foro Banorte 2019.

La empresa productiva del estado es la petrolera más endeudada del mundo y si sufre una baja más en su nota por otra agencia además de Fitch, sus bonos serán considerados "basura" y perdería el grado de inversión.

Díaz de León mencionó que la gobernanza en el país es un factor que de acuerdo con analistas encuestados por Banxico afecta el crecimiento económico de México.

“Hay básicamente cinco grupos: temas de gobernanza, inflación y política monetaria, el tercer rubro es políticas internas, condiciones externas y finanzas públicas.

El elemento que tiene mayor porcentaje de respuesta como un obstáculo o un elemento que limita al crecimiento son los temas de gobernanza: problemas de inseguridad pública, problemas de certidumbre política interna, impunidad, corrupción y otros problemas de Estado de derecho”, detalló.

El gobernador de Banxico mencionó que uno de los sectores más afectados en este entorno económico son los mercados accionarios, los cuales se ven débiles pues los inversionistas están recurriendo a la renta fija.

“Hay una rápida caída en el apetito por el riesgo. En la medida en la que hay menos apetito por el riesgo hay menos recursos”, indicó.

El menor apetito responde a la volatilidad del DIX –un índice que mide la volatilidad en el mercado accionario de Estados Unidos-. “Esto está muy relacionado a la narrativa de tensiones comerciales que se ha presentado en los últimos meses”, explicó.

Sobre el futuro de la economía mundial, Díaz de León dijo que se anticipa una desaceleración económica, un entorno sin inflación en el que los bancos centrales comienzan a bajar sus tasas de interés de referencia.

“En la medida que se materialicen los escenarios que contribuyan a la baja o al alza (de la inflación) tomaremos las decisiones de política monetaria que correspondan”, aseguró.